



Cada año en el IDE se realizan las jornadas internas de formación de sus profesores bajo la dirección de catedráticos internacionales invitados.

Fotos cortesía IDE

Administración de empresas de calidad

Las escuelas de negocios cuentan con maestrías y programas de enseñanza de alta exigencia, respaldados por instituciones de gran prestigio en el mundo y con acreditaciones internacionales.

Independientemente de la profesión que se tenga, siempre será importante adquirir conocimientos sólidos en Administración de Empresas, los cuales pueden servir para un negocio propio o para ascender posiciones laborales dentro de una organización.

De ahí que las universidades deben ofrecer a sus estudiantes la alternativa de poder formarse en las diferentes áreas de la administración de negocios, afirma Jorge Vera Armijos, director Académico MBA de ESPAE Graduate School of Management.

Este centro de formación ha obtenido dos acreditaciones inter-

nacionales: por la AACSB, Asociación de Escuela de Negocios, con sede en Estados Unidos, y por la AMBA, la Asociación de MBA's con sede en Londres.

Esta entidad educativa ofrece la Maestría en Administración de Empresas cuyos pilares son el emprendimiento, perspectiva global de los negocios, y ética y sostenibilidad, y la Maestría Ejecutiva con mención en Innovación.

Los alumnos de todas las maestrías realizan semanas internacionales en diversos países; y, los estudiantes de Magister en Dirección de Empresas (MBA) participan en un proyecto colaborativo, X Cul-

ture, que involucra a 80 universidades de 60 países, donde se elaboran propuestas de negocio para un "joint venture" (asociación empresarial) internacional. La ESPAE está asociada al Foro Económico Mundial y realiza el proyecto de investigación para el Global Entrepreneurship Monitor.

Simulador de negocios

El Método del Caso, desarrollado por Harvard Business School, es la base de la enseñanza del IDE Business School de la Universidad de los Hemisferios. Se fundamenta en un sistema activo de



Foto cortesía ESPAE

476 estudiantes se graduaron en la Escuela de Negocios ESAI de la UEES en 2017. El centro cuenta con siete programas de posgrado.

aprendizaje en el que se usan casos empresariales reales, para estimular la toma de decisiones y crear simuladores de negocios.

Cada año, uno o dos profesores del IDE viajan a Harvard Business School a realizar el programa intensivo Colloquium on Participant Centered Learning, que se efectúa en las aulas de esta prestigiosa universidad en Boston, Estados Unidos. El programa está dirigido a profesores de todas las escuelas del mundo en donde se utiliza el Método del Caso.

En la maestría ejecutiva que ofrece la ESPAE se trabaja con el "think outside the box" (pensar creativamente, fuera de lo tradicional).